

EDEN desarrolló una acción solidaria en el hospital municipal

Escrito por Administrador

Viernes, 11 de Diciembre de 2020 00:00



EDEN, de la mano de ARTECURA, desarrolló la acción solidaria "Energía que cura" en el hospital municipal Dr. Ramón Carrillo entregando cuadros pintados por los hijos de los empleados de la empresa. Mediante una acción de voluntariado, los hijos de los empleados de EDEN junto a sus familias, pintaron cuadros prediseñados por ARTECURA para llevar color y alegría a los pacientes y equipos de salud en este difícil momento.

"Estar cerca de la comunidad, no sólo trabajando en el servicio sino también acompañando su crecimiento, es clave para nosotros. Quiero agradecer y reconocer a nuestros empleados y sus familias por comprometerse con esta tarea solidaria. Agradecemos a las autoridades del hospital que, abriéndonos las puertas, nos permitieron realizar esta acción que de alguna forma también intenta reconocer el gran trabajo que realizan todos los días", dijo el jefe de la sucursal de EDEN Alejandro Spinelli. Las piezas fueron entregadas con la presencia del Director del hospital municipal José Luis Demichelis y representantes de EDEN.